

**Annonce événementielle au sens de l'Art. 53 RC / Ad hoc announcement pursuant to Art. 53 LR****Communiqué de Presse / Press release****Airesis SA : Approbation du projet de décotation par les actionnaires lors de l'Assemblée Générale Extraordinaire**

**Clarens, Suisse, 8 juillet 2025** – Airesis SA (SIX: AIRE), société suisse cotée à la bourse suisse annonce que l'ensemble des résolutions présentées lors de l'Assemblée Générale Extraordinaire du 8 juillet 2025 ont été approuvées par une large majorité des actionnaires.

Cette assemblée extraordinaire s'est tenue avec l'ordre du jour suivant :

- Modification des statuts, avec réduction du nombre d'administrateurs à deux membres ;
- Réélection des membres du Conseil d'administration et de son Président
- Approbation du projet de décotation des actions d'Airesis SA (SIX : AIRE) de la SIX Swiss Exchange.

L'approbation du projet de décotation marque une étape déterminante dans la stratégie de réorganisation de la société. Airesis entend désormais entamer le processus formel de décotation conformément aux exigences réglementaires applicables.

---

**Airesis SA: Shareholders approve delisting project at Extraordinary General Meeting**

**Clarens, Switzerland – 8 July 2025** – Airesis SA (SIX: AIRE), a Swiss investment company listed on the SIX Swiss Exchange, announces that all resolutions presented at the Extraordinary General Meeting held on 8 July 2025 were approved by a large majority of shareholders.

The agenda for the Extraordinary General Meeting included the following items:

- Amendment to the Articles of Association, reducing the number of directors to two;
- Re-election of members of the Board of Directors and its Chairman.
- Approval of the proposed delisting of Airesis SA (SIX: AIRE) shares from the SIX Swiss Exchange.

The approval of the delisting project marks a decisive step in the company's reorganisation strategy. Airesis now intends to begin the formal delisting process in accordance with applicable regulatory requirements.

---

**A propos d'Airesis**

*Airesis est une société d'investissements basée à Montreux dont les actions sont cotées à la bourse suisse (SIX :AIRE). Elle participe activement à la gestion de ses participations tout respectant le caractère propre de chacune d'elles.*

**Clause de non-responsabilité**

*Ce communiqué de presse contient des déclarations prospectives qui sont basées sur les hypothèses et prévisions actuelles de la direction d'Airesis. Ces déclarations impliquent des risques, des incertitudes et d'autres facteurs connus et inconnus qui pourraient entraîner des résultats, des performances ou des réalisations réelles différemment de ceux exprimés ou implicites dans les déclarations prospectives. Airesis SA décline toute intention ou obligation de mettre à jour ou de réviser des déclarations prospectives, que ce soit à la suite de nouvelles informations, d'événements futurs ou autrement*

---

**About Airesis :**

*Airesis is an investment company based in Montreux, Switzerland, whose shares are listed on the Swiss Exchange (SIX: AIRE). The company takes an active approach in the management of its participation while respecting the individual character of each one.*

**Disclaimer**

*This press release contains forward-looking statements which are based on current assumptions and forecasts of Airesis' management. These statements involve known and unknown risks, uncertainties, and other factors that could cause actual results, performance, or achievements to differ materially from those expressed or implied in the forward-looking statements. Airesis SA disclaims any intention or obligation to update or revise any forward-looking statements, whether as a result of new information, future events, or otherwise.*